

**CONDICIONES DE SUSCRICION, ANUNCIOS Y COMUNICACIONES.**—En esta capital, un mes, 7 rs.—Trimestre, 20.—Fuera, trimestre, 23.—Teniendo que pagar contra los suscritores, 25.—Anuncios, 15 cent. de real linea del tiempo nuevo a los suscritores y 30 a los que no lo sean. En la seccion leen en gacetillas 1 real linea.

Se admiten ramilletes y comunicados a precios convencionales.—No se devuelve ningun original.

DIARIO LIBERAL DE ALICANTE,

**CONDICIONES DE SUSCRICION.**—Las suscripciones empiezan en los dias 1 y 16 y terminan en los trimestres naturales.—El pago de la suscripcion y anuncio es adelantado, y puede hacerse para fuera por medio de sellos de correo o libranzas a favor del administrador de EL CONSTITUCIONAL en carta certificada.

La redaccion de EL CONSTITUCIONAL se halla establecida en el Paseo de Mendez Nuñez, 31, pta.—La administracion se ha trasladado a la calle de Jorge Juan, núm. 11 y 13.—Administrador, D. ANTONIO REUS

AÑO XIII.—(SEGUNDA ÉPOCA.)

DOMINGO 21 DE ABRIL DE 1878.

Número 3.014.

## ADVERTENCIA.

Desde el dia 1.º del actual se ha encargado de la Administracion de EL CONSTITUCIONAL, don Antonio Reus, quedando aquella establecida en la calle de Jorge Juan, números 11 y 13. La redaccion del periódico continúa en el Paseo de Mendez Nuñez, núm. 31, principal.

## SECCION DE RECLAMOS.

**SAUD A TODOS devuelta sin purgantes, ni gastos, por la deliciosa harina de la salud, de DU BARRY, de Londres,**

## REVALENTA ARÁBIGA.

Treinta años de un invariable éxito, combatiendo las malas digestiones (dispepsias), gastritis, gastralgias, flemas, vientos, amargor de boca, acedías, pituitas, náuseas, eructos, vómitos, estreñimientos, diarrea, disenteria, cólicos, tos, asma, ahogos, opresion, congestión, mal de nervios, diabética, debilidad, todos los desórdenes del pecho, de la garganta, del aliento, de la voz, de los bronquios, de la vejiga, del higado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa, del cerebro y de la sangre.—90.000 curaciones anuales, entre las cuales se cuentan las de la señora duquesa de Castellanar, del duque de Plukow, la señora marquesa de Bréhan, Lord Stuart de Decies, Par de Inglaterra, el Sr. Doctor catédrico Wurzer.

Berlin 6 de Diciembre de 1866. Desde mucho tiempo he tenido la ocasion de observar la saludable influencia de la *Revalenta Arábica*. Du Barry, sobre los enfermos, y los resultados curativos y reparadores invariablemente obtenidos, han justificado de la buena opinion que tenia acerca de su gran eficacia, la cual no titubeo en confirmar en toda ocasion que se me proporcione.

De V. A. S. S. Q. B. S. M., ANGELSTEIN, médico, miembro del Consejo sanitario Real. *Cura núm. 48.816.*—Certificado del célebre Doctor Rodolfo Wurzer.—Bona 19 de Julio de 1853.—La *Revalenta* reemplaza admirablemente toda medicina en muchas enfermedades. Sobre todo es de gran utilidad en la diabetes, las constipaciones pertinaces y habituales, así como en las diarreas, las afecciones de los riñones y de la vejiga, el mal de piedra, las irritaciones inflamatorias y los calambres de la urstia, los calambres de los riñones y de la vejiga, las encogimientos y las hemorroides, en las enfermedades de los pulmones y de los bronquios, la tos y la consumcion.

Doctor Rod. Wurzer. Miembro de varias Sociedades científicas. Núm. 49.842.—La señora Maria Joly de cincuenta años de una *estrémisimo inoperado*, de una gastritis, de irritaciones nerviosas, asma, tos, espasmos, vientos, náuseas.—Número 46.370: señor Roberts de una consumcion pulmonar con tos, vómitos seriosa y estreñimiento de 23 años.—Núm. 46.210: El

Sr. doctor-médico Martin, de una gastralgia é irritacion del estómago que le habian hecho vomitar de 45 á 18 veces al dia, durante ocho años.—Núm. 46.218: El coronel Watson, de la goma, neuralgia y estreñimiento obstinado.—Núm. 48.744: El doctor-médico Shorland, de la pronesia y estreñimiento.—Núm. 49.322. Sr. Balwin, del agota miento el mas completo parálisis de la Vejiga y de los miembros, á consecuencia de excesos de la juventud. 4

Cuatro veces mas nutritiva que la carne y no irrita economizando 50 veces su precio en medicinas. Ella es tambien el mejor fortificante para los niños débiles, como para las personas de todas edades; fortaleciendo los músculos y consolidando las carnes. En cajas de hoja de lata de 1/2 libra, 12 rs.; 1 libra; 20., dos libras, 34 reales; 3 libras 80 rs.; 4 libras y 170 rs.; de 2 1/2 libras, 300 rs.

Depósito en Alicante, Rodriguez Hernandez, Luis Mas y Font y Ribera Guarnier hermanos.—Alcoy, Rafael Alonso.

Du Barry y Compañia. (Limited), calle de Valverde núm. 1, Madrid.

**Bodegas de Vista-Alegre.**—Propietario y Exportador, Antonio Sanchez Almodovar.

Sus acreditados vinos Medoc, Morsí, Victoria, Carolina, Aljau, Boval, Vista Alegre espumoso y Coñac se expenden por cajas y botellas por sus únicos agentes en esta J. L. Raymundo y compañía.

**Certámen literario.**—En la imprenta de D. Antonio Reus, calle de Jorge Juan, números 11 y 13, se vende el *Certámen literario* celebrado en esta capital el dia 8 de Mayo último, cuya obra forma un tomo de excelente papel, y de 382 pági-as, cuyo importe es de seis reales.

**Juan.**—El poema de aldea, que bajo este título acaba de publicar en esta capital el señor D. Blas de Loma Corradi, se halla de venta en la imprenta de D. Antonio Reus, calle de Jorge Juan, números 11 y 13.

**El mercurio ha fallido.**—Los médicos admiten este hecho al fin; pero su «materia médica» no ofrece un sustituto eficaz en lugar del mineral subrogado. Ninguna planta ó raiz posee por sí sola todas las propiedades requeridas para curar los males malignos por los cuales, en un tiempo, se recetaba universalmente el mercurio. Todavía sería mejor recurrir á él como consuelo para los desdichados si no tuviera existencia la Zarparrilla de Bristol. Esta combinación de extractos vegetales obra sobre el higado y la sangre mucho mas favorablemente que el calomel ó masa azul, y está enteramente exenta de todos sus inconvenientes perniciosos.

La necesidad de usar medicinas minerales ha sido enteramente suplida por este poderoso y salutarífero específico vegetal para todos los males de carácter ulceroso, escabioso ó bilioso.

## LA RESURRECCION

DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO.

¡Gloria á Dios, Paz á los hombres!

Cuando el Redentor iba á aparecer ya sobre la tierra, esperaban las naciones un personaje famoso.

Pronto se manifestó una nueva estrella en el Oriente; descendió Gabriel á Maria, y un coro de espíritus bienaventurados cantó en lo alto de los cielos: ¡Gloria á Dios, Paz á los hombres! Estiéndose de repente el rumor de que ha nacido el Salvador en la Judea: ha nacido, si; mas no entre la púrpura, sino en el humilde asilo de la indigencia: no ha sido anunciado á los grandes y á los soberbios, sino que le revelaron los ángeles á los pequeñuelos y á los sencillos no ha congregado al rededor de su cuna á los afortunados del mundo, sino á los desgraciados; y por este primer acto de su vida se ha declarado con preferencia el Dios de los miserables.

Detengámonos aquí para hacer una reflexion. Desde el principio de los siglos vemos que los reyes, los héroes, los hombres famosos han legado á ser dioses de las naciones. Mas hé aquí que el hijo de un carpintero, en un rinconcillo de la Judea, es un modelo de dolores y de miseria; es públicamente infamado, en un suplicio, escoge sus discípulos de entre el pueblo abatido; predica solo sacrificios, renuncia de las pompas del mundo, del deleite y del poder; prefiere el esclavo al Señor, el pobre al rico, el leproso al hombre sano; todo lo que llora, todo lo que padece, todo lo que está abandonado del mundo y de que huyen los hombres, hace sus delicias, al poder, á la fortuna, y á la dicha, las amenaza eternamente: trastorna todas las nociones comunes de la moral: establece nuevas relaciones entre los hombres; un nuevo derecho de gentes, una nueva fé pública. De este modo eleva su dignidad, triunfa de la religion del César, se sienta sobre su trono, y llega á sojuzgar la tierra.

Aparece Jesucristo en medio de los hombres lleno de gracia y de verdad: la autoridad y dulzura de su palabra cautiva: viene para ser el mas desgraciado de todos los mortales, y hace todos sus prodigios en favor de los miserables. *Sus milagros dice Bossuet, mas tienen de bondad que de poder.* Para inculcar sus preceptos, escoge el apólogo ó la parábola; que se grava facilmente en el espíritu de los pueblos. Sus lecciones divinas las da caminando por distintos é inmensos parages; y valiéndose de los objetos que se presentan á su vista. Al ver las flores del campo exhorta á sus discípulos á que espereu en la providencia que mantiene las débiles plantas y sustenta las avecillas: mirando los frutos de la tierra, enseña á juzgar al hombre por sus obras: preséntasele un niño, y recomienda su inocencia: hallándose entre los pastores se dá á sí mismo el título de *Pastor de las almas*, y se representa llevando sobre sus hombros la descarriada ovejuela. En la primavera se sienta en la cumbre de una montaña y saca de los objetos que le rodean motivos para instruir á la multitud que le cerca: del espectáculo mismo de esta pobre y desgraciada turba saca sus bienaventuranzas. *Bienaventurados los que lloran, porque ellos*

*serán consolados; bienaventurados los que han hambre y sed de justicia por que ellos serán hartos.* Los que observan sus preceptos y los que los desprecian, son comparados á dos hombres que edifican dos casas la una sobre la dura roca, y la otra sobre la arena movediza: segun algunos intérpretes mostraba con estas palabras un lugarcillo floreciente en lo alto de una colina y en lo bajo las cabañas destruidas por una inundacion. Cuando pidió el agua á la mujer de Samaria, le pintó su doctrina bella imágen de una fuente de agua viva.

No hay filósofo alguno de la antigüedad, á quien se reprende algun vicio: a in los patriarcas tuvieron sus flaquezas: Cristo solo es sin tacha: esta es la mas brillante copia de aquella belleza soberana que reside sobre el trono de los Cielos. Pero y sagrado como el tabernáculo del Señor respirando solo amor de Dios y de los hombres, é infinitamente superior, por la elevacion de su alma, á la gloria vana del mundo, proseguia por medio de los dolores el gran negocio de nuestra salud, obligando á los hombres con el ascendiente de sus virtudes á abrazar su doctrina, é imitar una vida que no podian menos admirar.

Nada hizo por la fuerza: todo lo alcanzó con la persuacion y con suaves amonestaciones: con sus milagros se dió á conocer como Dios, con su pasion y muerte hizo ver que era hombre. Amaban desordenadamente los hombres las riquezas, precio de los placeres, y él quizo ser pobre: se desvian por los honores y por el mando, y él rehusó ser rey. Tenian á dicha ser padres de numerosa prole, y él despreció esa dicha. Erante insufribles la contumelia, y él sufrió todo género de denuestos é insultos: no podian tolerar en paciencia la injuria mas ligera... ¿pues qué mayor injuria que ser condenado siendo inocente y justo como él lo fué? Abominaban los dolores del cuerpo, él fué azotado y atormentado. Tenian la muerte sobremana, á muerte quiso ser condenado. Entre todos los suplicios era el de la Cruz el mas afrentoso, fué crucificado. Privándose de todos los bienes, cuyo desordenado apetito nos separaba de la virtud y nos hacia criminales, los envileció. Sufriendo todos los males que aborrecíamos y temíamos hasta separarnos del camino de la verdad por evitarlos, nos hizo superiores á ellos y nos enseñó á sufrarlos. En una palabra, deshonoró y degradó los bienes aparentes con su desprecio; honró los males aparentes sufriendolos él primero. Y por un medio tan sencillo y suave destruyó todos los vicios é hizo practicables todas las virtudes, por que no se comete falta alguna si no apeteciendo lo que menospreció, ó huyendo de lo que él padeció y sufrió por nosotros.

Su carácter era amable, sencillo y tierno; su caridad sin límites. El Apóstol nos dá una idea de ella en dos palabras: *Iba haciendo bien.* Su resignacion en la voluntad Dios resplandece en todos los momentos de su vida: amaba y reconocia la amistad; el hombre, Lázaro, á quien sacó del sepulcro, era su amigo; por el mayor sentimiento de la vida, fué por el que hizo el mayor milagro. Fué tambien un modelo de la patria: *Jerusalem, Jerusalem,* exclamaba pensando en el juicio que amenazaba á esta ciudad culpable, *yo he querido juntar á tus hijos, así como la gallina junta sus polluelos bajo sus alas; pero tú no lo has querido!* Echando sus tristes miradas desde lo alto de una colina sobre esta ciudad condenada por sus crímenes á una horrible destruccion, no pudo contener sus lágrimas. *Vió la ciudad dice el Apóstol, y lloró.* No fué menos notable su paciencia, cuando rogándole sus discípulos hicieren bajar fuego del cielo sobre un pueblo de samaritanos que les habia negado la hospitalidad, respondió con indignacion: *No sabéis lo que pedis!*

Si el hijo del hombre hubiera salido del cielo con toda su virtud y poder, ciertamente que hubiera tenido poco trabajo en practicar tantas virtudes; mas aquí está la gloria del misterio. Cristo sentia los dolores: entenebreciese su corazon como el de un hombre: jamás se le advirtió señal alguna de cólera, sino contra la dureza del alma y la invencibilidad. Repetia continuamente: *Amaos los unos á los otros. Padre mio, exclamaba estando en manos de los verdugos Padre mio perdonadlos, por que no saben lo que se hacen.* Cuando iba á separarse de sus discípulos muy amados, prorumpió repentinamente en llanto: sintió todos los horrores del sepulcro, todas las angustias de la cruz: un sudor de sangre corrió por sus divinas mejillas: se quejó de que le habia abandonado su padre. Cuando el ángel le presentó el cáliz, dijo: *Joh padre mio!* *Si es posible aparte de mí este cáliz;* pero si debo beberlo, hágase tu voluntad! Entonces fué cuando salieron de su boca aquellas palabras, que espresan toda la acerbidad del dolor: *Triste está mi ánima hasta la muerte!* ¡Ah! si la moral mas pura, y el corazon mas tierno, si una vida pasada en combatir el error, y en aliviar los males de los hombres, son los atributos de la divinidad, ¿quién podrá negar la de Jesucristo? Es el modelo de todas las virtudes: la amistad le vé dormido en el seno de Juan, ó encomendando su madre á éste discípulo: el sufrimiento le admira en el juicio de la mujer adúltera, y en todo le encuentra la piedad, bendiciendo las tribulaciones del desdichado: su inocencia y su candor se descubren en su amor hacia los niños: la fortaleza de su alma brilla en medio de los tormentos de la cruz, y su último suspiro es un suspiro de misericordia.

Por esto mismo, debemos todos repetir en este dia: ¡Gloria á Dios, paz á los hombres!

*Trinitario Mra y Brú.*

FOLLETIN DE «EL CONSTITUCIONAL.» 395

394 EL MATRIMONIO RÉGIO.

catoria á los reyes, en el otro las armas de la capital del Principado, como remate una corona real y en su parte inferior faroles á la veneciana. Dicho globo iba alumbrado interiormente.

En seguida iba el del batallon cazadores de Ciudad-Rodrigo, que era tambien un globo trasparente de gran tamaño con una red de guirnalda de flores y gran sencillez en sus pinturas.

Despues iba el del batallon cazadores de Manila, que consistia en las dos columnas de Hércules primorosamente hechas de cristal, y en medio los dos mundos, tambien de cristal de color azul con las dos memorables fechas de la entrada en Madrid de S. M. el rey terminada la guerra civil, y la de su casamiento. Tanto las columnas como los dos mundos iban perfectamente alumbradas. Sobre los mundos iba colocada la corona real, de metal dorado.

A continuacion, y al frente del primer grupo de músicas, iba la gran farola, arrastrada por seis magníficos caballos de la real casa.

Dicha farola ha sido costada por todos los cuerpos de la guarnicion de Castilla la Nueva, y consistia en lo siguiente: en una gran camion forrado con tela, y á los lados con pana, sobre la cual iba pabellones de terciopelo. Encima del camion, y sobre un elegante plinto á lo Luis XV, iba la gran farola, de un metro 30 centímetros de altura y por remate la corona real, con pabellon de terciopelo grana. La farola, de forma ochavada, llevaba en los ochavos las cuatro órdenes militares, trofeos tambien militares y la siguiente dedicatoria: «A SS. MM. en su régio enlace.»

iban, además de la dedicatoria, los atributos propios del arma.

Despues iba el del 4.º regimiento montado de ingenieros, que era de gran tamaño y afectaba la forma de un airoso tulipan formado de lienzo con preciosas pinturas, y cuyo remate era una corona real de plata.

Inmediatamente despues iba el del regimiento infantería de la Princesa, de dimensiones colosales y compuesto de dos cuerpos. El primero, que descansaba sobre una gran base, tenia la forma de un octógono; en cada uno de sus lados atributos militares, leones, coronas de laurel y la cruz de San Fernando; y en la parte superior y en los vérticos de los ángulos, preciosos escudos de las armas de España: pendian de estas lindas guirnalda de flores. El segundo cuerpo, de menor altura, lucia en cada uno de sus frentes preciosos adornos. Todo élera trasparente é iba alumbrado interiormente por bujías.

Este gran farol pesa 10 arrobas y era conducido á hombros de cuatro soldados que se iban relevando.

Despues iba el del regimiento artillería de á pié, de gran tamaño, hecho de lienzo trasparente con dedicatoria á los reyes, pinturas alusivas y por remate en forma de corona una granada.

A continuacion iba el del primer regimiento de ingenieros, que consistia en un castillo de gran tamaño, emblema del cuerpo, hecho de lienzo, alumbrado interiormente por bujías, y por remate una corona real.

Seguidamente iba el del batallon cazadores de Cataluña, que consistia en un globo de gran tamaño con una red de guirnalda; en uno de los frentes la dedi-

## GRAN RETRETA

Y

## SERENATA.

Con razon se habia dejado para el final ó sea como coronamiento de los lucidos festejos reales la gran retreta por todas las músicas y bandas militares.

Nada podia llamar más la atencion, nada podia atraer más gente á las calles públicas que los ecos sonoros de seisientos instrumentos, manejados por músicos militares, sujetos á la ordenanza, y por eso á pesar de ser tan crecido el número de instrumentos, la serenata resultó agradabilísima y de gran conjunto.

Las gentes todas de Madrid esperaban pues con ansia como se espera con impaciencia el bouquet final de los fuegos artificiales.

Desde las siete de la noche un gentío inmenso se hallaba establecido en el Paseo de Recoletos, del Prado, calle de Alcalá, Puerta del Sol, calle Mayor, plaza de la Armería y plaza de Oriente, y puede de-

LO QUE DEBE SER.

La Revista de Beneficencia Sanidad y Establecimientos Penales, que publica en Madrid nuestro querido amigo y paisano el Sr. Llofriu y Sagrera, para defender exclusivamente los intereses administrativos del país, lejos de toda significacion política dice lo siguiente, refiriéndose al nuevo gobernador de Alicante y á nuestra provincia.

«Nombrado gobernador de Alicante nuestro distinguido amigo D. Ricardo Puente y Brañas, tenemos la seguridad de que han de ganar mucho los intereses administrativos de aquella provincia, á la cual estamos unidos por lazos de afecto que jamás se entibian.

El Sr. Puente y Brañas verá, desde el momento en que se entere de la marcha de los asuntos de verdadero interés para los pueblos alicantinos, que hay pendientes cuestiones de gran trascendencia que deben ser ajenas á la política y que han de abordarse con energía y sin reparar en los intereses personales que suelen cruzarse siempre en aquel desdichado país en perjuicio del bienestar público.

La rectitud de carácter y el conocimiento práctico de la Administración que al Sr. Puente y Brañas distinguen, le harán comprender que la primer autoridad de Alicante debe impulsar todos los proyectos encaminados á mejorar la situación de la provincia, aunque á ellos se opongan obstáculos supuestos. Creemos que el Sr. Puente y Brañas ha de dejar en la provincia de Alicante fecundas huellas de su administración, y que la cuestión de aguas potables, las de Beneficencia, la de reforma de la cárcel y todas cuantas existen y cuya resolución interesa de un modo vital, tendrán feliz término.

Necesita la provincia de Alicante, como todas, ménos política y más administración, separacion completa de ambas y olvido de la primera; emprender el camino de las reformas sin considerar el origen de donde proceden ni las personas que se proponen realizarlas, y cerrar los oídos á todas las miserias personales que suelen ponerse en juego para impedir que lo bueno se lleve á cabo, porque no conviene á esta ó á la otra personalidad, ó porque la envidia llega á sobreponerse á todos los sentimientos nobles y levantados.

Conocemos el estado de aquella desdichada provincia, y deseamos que llegue la hora de su bienestar. Elementos tiene sobrados; personas ilustradísimas en la prensa y fuera de ella que pueden contribuir á la buena obra por amor al país y desenterrando las mezquinas pasiones de partido. Acométase la honrosa empresa, y luego se verá quiénes son los que prefieren el triunfo de

un amor propio mal entendido ó de un interés personal sobre el porvenir del pueblo en donde nacieron, y que tan digno es por su generosidad y por su espíritu laborioso de suerte más próspera que la que hoy alcanza.»

Tiene razon el Sr. Llofriu. Eso es lo que debe ser un gobernador; es decir, la antitesis de lo que ha sido, uno de reciente é ingrato recuerdo que no contentándose con no haber iniciado ni una sola mejora, solo puso en movimiento su actividad, para defender malas causas.

Nosotros solo conocemos al señor Puente y Brañas, como autor dramático, ligero y festivo; ignoramos de todo punto lo que podrá ser como gobernador, pero nos ha parecido oportuno reproducir las anteriores líneas debidas á nuestro amigo el Sr. Llofriu, para ofrecerlas como norma al nuevo gobernador, deseando vivamente que nos evite la ingrata tarea de tener que censurar sus actos, si apartándose de las teorías del Sr. Llofriu se empeña en seguir las huellas de su antecesor.

Nosotros aunque adversarios políticos de todos los hombres adictos á la actual situación, somos incapaces de hacer una oposicion sistemática, y nos preciamos de ser bastante independientes é imparciales para elogiar lo que consideremos justo y para censurar severamente la arbitrariedad, la injusticia y la mala administración.

En la Administración Económica de esta provincia no se han presentado proposiciones para optar á la subasta de renta perpétua interior y exterior.

Una comision compuesta de los señores ingeniero jefe de la provincia D. Eduardo Trujillo, D. Bernardo Gonzalez, D. José Pascual del Pobil, director del Sindicato de riegos y D. Miguel Pascual de Bonanza, vice-director del mismo, se constituyó el día 15 del actual en el pantano de Tibi, para proceder á la colocacion de la nueva paleta construida en esta ciudad en la herrería del Sr. Rodas, la cual, quedó completamente colocada por el cantero D. José Olmos.

Segun nos han asegurado, dicha paleta es una obra de verdadero mérito, tanto por su sencillo mecanismo como por su perfecta ejecución.

Segun hemos oido decir, ayer vino á esta capital una comision de regantes de la partida de Monnegre, con el propósito de conferenciar con la Direccion del Sindicato respecto á la manera de establecer el entandamiento de riego, con arreglo á lo que la equidad aconseje.

Mucho nos alegraremos de que esta cuestion quede completamente terminada de una manera satisfactoria para todos.

Segun leemos en varios periódicos de Madrid, esta semana debe salir de aquella capital en direccion á la nuestra el Sr. Puente y Brañas, nuevo gobernador civil de esta provincia.

Falta está haciendo.

Por la direccion general de Obras públicas, Comercio y Minas, se ha remitido á este Gobierno civil un proyecto de tramvia, movido por fuerza animal, que partiendo de Murcia termine en Orihuela, cuyo proyecto, que ha sido presentado por D. Juan Maisonnave y D. Juan de Dios Hernandez, ha pasado á informe de la seccion de Fomento.

Hoy se ha recibido, informado favorablemente por el excelentísimo señor capitán general de este distrito, el proyecto de construcción de un puerto de refugio en el Cabo de San Antonio, que han solicitado D. Joaquín Cruañas y don Romualdo Catalá, y hoy mismo ha sido elevado á la superioridad con todos los demás informes que previene la ley, y el de este Gobierno de provincia, que es favorable.

El jueves se recibió en Madrid el siguiente telegrama:

«Valencia 17.—El círculo constitucional ha convocado á todos sus socios á la junta general que tendrá lugar el sábado próximo. Esta reunion se relaciona con la venida del Sr. Sagasta. Este hombre político se alojará en casa del señor Capdepon, y será obsequiado en la noche del domingo con una serenata, que correrá á cargo de la orquesta del teatro Principal.»

El Diario de Valencia, hablando del próximo viaje del Sr. Sagasta, se expresa en estos términos;

«El ilustre viajero llegará á la ciudad del Túria el domingo 21 del corriente, y nuestros amigos tendrán el placer de estrechar la mano del jefe y del amigo, al par que admirar las brillantes cualidades que adornan al hombre de Estado que ha sabido hermanar los principios liberales con los altos intereses conservadores del país, al que en épocas tristísimas, cuando España gemía bajo el peso de dos guerras civiles, igualmente pérdidas, tuvo el valor de formar un ejército y poner fuerte dique á la anarquía y la deshonra, y, por último, el que hoy constituye una esperanza cierta para nuestra noble patria y para todos los que sean amantes de la libertad y del orden.

De esperar es, por tanto, que los valencianos acojan con el respeto que se merece el gran republicano, gloria de España y admiracion de Europa.

La redaccion del Diario felicita á los constitucionales de la provin-

cia de Valencia, que verán una vez cumplidos sus vehementes deseos.

Al propio tiempo ha preparado un servicio especial telegráfico para tener al corriente á sus lectores de cuantos incidentes ocurran en la expedicion de su querido jefe.»

CORRESPONDENCIA PARTICULAR DE «EL CONSTITUCIONAL.»

REVISTA DE BARCELONA.

Sumario.—Movimiento comercial.—Sigue la crisis.—La phylloxera.—Hospitales.—Buen viaje.—Concierto sacro.—Teatros.—Valores públicos.

Sr. Director de EL CONSTITUCIONAL.

Barcelona 15 de Abril de 1878.

Continúa reinando la mas completa calma en todo la referente á asuntos mercantiles, siendo cada dia mayor el retraimiento que se observa en las transacciones, encerradas ya en un círculo reducido en extremo.

Nada que merezca consignarse se ha hecho durante la semana última en artículos de exportacion, habiéndose operado tan solo con alguna regularidad en los que á continuación menciono:

**Azúcares.**—Se han colocado 120 sacos de clase peninsular, dorados, blancos y floretes, en terron, á 42, 50 1/2 y 53 pesetas este quintal, respectivamente. En coloniales nada se ha hecho, habiendo tenido que pasar á Levante, por falta de oferta, el cargamento del buque *Leonor*, llegado de las Antillas esta semana.

**Aceites.**—Los anjaluces se ven algo solicitados, pagándose al rededor de 24 duros la carga de 115 kilógramos. En las demás clases se observa mucha calma.

**Cacaos.**—Han entrado 352 sacos de clase Guayaquil procedentes de Bilbao, y se han vendido, con reserva de precio, los 500 que importó de Cuba el bergantín *Neptuno*. Los precios continúan á lo avisado en mi anterior revista.

**Cueros.**—Los arribos de la semana consisten en 10.200 piezas vacunas de Buenos Aires y Montevideo, y las ventas en unas 3.000 de ambas clases. Estas continúan al rededor de 39 libras quintal los superiores ó de pelo largo, siendo de esperar que tomen mayor favor en breve, pues la especulacion está desprovista y hay alguna demanda del interior.

**Trigos.**—Siguen escaseando los superiores, cuyos precios no han experimentado variacion desde mi última, por lo que se refiere á trigos nacionales. Los extranjeros faltan, por las bajas ofertas que hace la especulacion y el consumo, habiendo pasado á Tarragona y Marsella varios buques griegos que habian llegado á este puerto procedentes de Sebastopol y Constantinopla.

En nada ha mejorado la crisis fabril que pesa sobre Cataluña, ni es fácil que mejore por ahora, si hemos de sacar consecuencias de lo que han conseguido las comisiones que han pasado á la corte, para alcanzar del gobierno lo que perentoriamente reclama la precaria situacion en que se encuentra nuestra clase trabajadora.

Continúa mientras tanto la suscripcion abierta por esta junta de auxilios, la que á al parecer buenos resultados, figurando en ella algunos de nuestros capitalistas por 5.000 pesetas.

Próximamente empezará á hacerse el reparto de las cantidades recaudadas

hasta hoy, pues las necesidades aumentan por momentos.

Siguen las noticias recibidas de todas las provincias vinícolas de Cataluña, se encuentran éstas libres por ahora de la terrible *phylloxera*, la que al parecer no ha pasado el departamento de los Pirineos orientales, en el cual ocupa una extension de treinta y dos hectáreas de terreno.

Dicho parásito, segun nota oficial que tengo á la vista, ha invadido ya toda la Europa, á escepcion de España, Italia é isla de Cerdeña.

Interpretando bien los deseos de este vecindario, nuestra corporacion municipal ha presupuestado ya ciento cincuenta mil pesetas para la instalacion de varios hospitales, destinados á enfermedades especiales, cuya cantidad se ampliará con donativos particulares, si son ciertas mis noticias.

Digno es de todo encomio el proceder de nuestro municipio en pró de sus administrados, los que venian reclamando desde mucho tiempo esta importante mejora, de necesidad suma para nuestra capital.

Ayer salió con direccion á la corte un intrépido velocipedista parisiense montado en su ligero vehiculo, con el cual llegó anteayer de París felizmente.

De la corte pasará á Lisboa, y de allí á las provincias meridionales de España y Portugal, regresando despues á Paris por los Pirineos occidentales.

Con asistencia de un numeroso y distinguido concurso, celebró anoche el anunciado concierto sacro en el salon de concierto de estas casas consistoriales, la sociedad Monte-pío artístico barcelonés.

El programa lo componía un escogido número de piezas de Mozart, Beethoven, Staydin, Wagner, Gounod y Casella, que fueron magistralmente interpretado por los señores Obrador Pajol, Gimferrer, Perez, Armet y Casella, siendo aplaudidos todos, y en especial el último en el magnífico *Canto del Cristiano*, de su composicion, que tuvo que repetir entre entusiastas plácemes.

Ya ha cerrado sus puertas el gran teatro del Liceo para no volverlas á abrir hasta el invierno próximo. En cambio el Principal ha prolongado el número de funciones en que debe tomar parte la célebre Donodre, que es un verdadero filon para la afortunada empresa Bernis.

Los demás coliseos ofrecen escasas novedades estos dias.

Durante esta semana se ha notado mayor animacion que en la anterior en esta Bolsa, debido principalmente á algunas órdenes de compra que se han llenado, por cuenta de dos casas extranjeras, en valores de 3 por 100 interior.

Este cierra hoy á 12'85, cotizándose el exterior á 13'65 y el 2 por 100 amortizable á 27'50.

F. C. B.

NOTICIAS GENERALES.

Por el ministerio de la Gobernacion se ha recordado á varios gobernadores de provincia, remitan las relaciones que se les tienen pedidas sobre el estado financiero de los ayuntamientos de los pueblos de su respectiva demarcacion.

—Cuando el general Jovellar regresó

cirse sin exagerar que Madrid entero se encontraba en las calles.

El espectáculo que iba á ofrecer esta noche el ejército era completamente nuevo: nadie podia figurárselo, nadie podia presumirlo y todos por consiguiente deseaban verlo.

Todas las clases de la sociedad estaban confundidas; nacionales como extranjeros se apiñaban en las calles y sostenian tremendas luchas por defender el sitio que habian logrado conquistar á fuerza de empujones y codazos y no pocos disgustos.

Las músicas que salian de los cuarteles y tenian por necesidad que atravesar por las calles de la carrera que habia de recorrer más tarde de seguir la retreta, no lograban abrirse paso sino con gran dificultad.

Dieron las ocho de la noche, y siendo dicha hora la designada para la salida de la retreta, las gentes comenzaron á impacientarse y nadie se explicaba el retraso que sufría el anhelado instante de experimentar la última emocion.

Las músicas fueron llegando entretanto al palacio de Buenavista y en él comenzaron á organizarse en la parte posterior del departamento de Guerra ó sea la parte que dá á la calle del Saucó.

A las nueve y media se pusieron por fin en marcha las fuerzas que componian la retreta, por el órden que publicamos.

Es de advertir que, como en el programa se indicaba que la retreta partiría de Guerra, llegaría á la fuente de la Cibeles y tomaría por la calle de Alcalá,

sin duda se recibió contraórden, puesto que tomó por el Paseo del Prado á la carrera de San Jerónimo. Las gentes que se hallaban en la calle de Alcalá se lanzaron en furiosa carrera hácia el salon del Prado, y al unirse con las que allí habia formaron una masa tan compacta, que hubiera podido suceder, como se dice vulgarmente, que se hubiese tirado una naranja y no cayese al suelo.

Ahora vamos á dar cuenta de los faroles que llevan los respectivos cuerpos, y que todos ellos han rivalizado en gusto.

El farol de la escolta real consistia en un exágono de cristal, cuyos lados iban unidos por adornos de plata. En uno de los lados iba la dedicatoria á sus majestades, en el otro el escudo de armas de España y en los restantes las iniciales de los reyes.

A esto seguía el del regimiento caballería del Rey, que era tambien de cristal, rectangular, en cuyos frentes se veía muy bien pintado el escudo de armas de España, la dedicatoria á los reyes y los atributos del regimiento en los otros. Por remate llevaba la corona real.

Despues iba el de los húsares de la Princesa, que era de cristal, en uno de cuyos frentes llevaba la gran cruz de San Fernando, y en el otro la dedicatoria.

Despues iba el del regimiento caballería de Alfonso XII, tambien de cristal, con la dedicatoria á los reyes, y todo él preciosamente adornado.

Seguidamente el del 4.º regimiento montado de artillería, que era de lienzo trasparente, y en el cual

Frente á la farola iba un leon de gran tamaño, en una de cuyas garras sostenia el escudo de España.

Dicha farola iba alumbrada por 40 bujías y á los costados por luces de bengala que llevaban los soldados.

Los caballos eran conducidos por soldados de diferentes cuerpos.

La gran farola ha sido construida por el artista señor Rios.

Inmediatamente detras de la farola, iban los siguientes faroles:

El del 2.º regimiento de ingenieros, consistente en una gran torre aspillera y en matacanes para fusilería.

El de Mallorca, de forma cuadrada, formado de lienzo: en uno de los lados llevaba las armas de España; en otro el siguiente lema: «Antes quemados que vencidos,» y en los restantes las armas de Borbon y Orleans.

El de Granada, consistente en un pequeño globo de cristal blanco, con leones y castillos de cristales de colores, y la siguiente dedicatoria, formada tambien con letras de cristal de colores. «Granada á sus majestades.»

El del batallón cazadores de Wad-Rás, que es á no dudar el que más llamó la atencion, hecho por el señor Laredo, representando el patio de los Leones de la Alhambra de Granada, alumbrado por varios quinqués de petróleo. En los pórticos, así como en las cornisas, se leia en árabe la siguiente inscripcion:

«Solo Dios es vencedor. La idea de este precioso farol se debe al coronel señor Iturriaga.»

á España, tomará inmediatamente posición política. Así lo creen los ministros amigos del Sr. Cánovas, que opinan que es inminente una reforma en el Gabinete.

—Escriben de Calahorra que hay una paralización casi completa en las fábricas de conservas alimenticias por falta de demanda de los géneros estancados de años anteriores.

—Parece seguro que antes de discutirse los presupuestos, se presentará á las Cortes el anunciado proyecto de ley sobre hacienda municipal.

—Un senador de la mayoría combatirá en la alta Cámara el proyecto de amortización de la Deuda aprobado por el Congreso, según dice un diario ministerial.

¿Seguimos restando? —Parece que las provincias más necesitadas de los auxilios del gobierno son las de Murcia, Teruel, Alicante, Huesca, las de Galicia y algunas de Andalucía y Castilla la Nueva.

DESPACHOS TELEGRÁFICOS.

Londres 18.—Las noticias que se reciben de los centros manufactureros son bastante graves.

Ayer se declararon en huelga 15.000 obreros de las fábricas de hilados del condado de Lancashire.

El número de los huelguistas de Blackburn ha llegado hoy hasta 40.000.

Se temen asonadas con motivo de las huelgas. El Times publica esta mañana una parte de San Petersburgo diciendo que la acción conciliadora de Alemania continúa sin resultado alguno.

Añade que la dificultad relativa á la sumisión de todo el tratado al congreso tropieza con dificultades invencibles.

Dice que Rusia consentiría únicamente en aceptar un nuevo punto de partida, como por ejemplo, la discusión sobre las variaciones que es necesario introducir en los tratados de 1856 y 1871.

Bucharest 18.—Cámara de los Diputados.—Sesión de ayer tarde.—El ministro de Negocios Extranjeros declara que el ejército rumano, resuelto á no dejarse desarmar por los rusos, se ha retirado á los montes Carpathos para evitar conflictos con los invasores.

París 18.—Según noticias de Viena, de origen privado, en las conferencias celebradas entre el representante ruso allí y el conde de Andrassy, este declaró en nombre del Gobierno austriaco que insistía en la necesidad de que se reuniese el Congreso europeo.

GACETILLAS.

Ópera.—Ya se encuentran en esta ciudad todos los artistas que componen la notable compañía de ópera italiana que empezará á funcionar en nuestro coliseo principal mañana lunes. La primera ópera que se pondrá en escena es la sublime creación de Gounod, Fausto. Seguirá la inmortal Lucrecia Borgia, y despues Poliuto, spartito sublime tambien, en el cual tomará parte el eminente Tamberlick. Tenemos las mejores y mas satisfactorias noticias de los artistas, del coro de la orquesta, y de todo cuanto concierne á este magnífico espectáculo, y para que nada falte, hay que añadir la gran adquisición hecha por la empresa de la distinguida primera bailarina del teatro Real señorita Chini, verdadera notabilidad en el género francés. Los amantes á la música están de enhorabuena. Bien por la empresa.

Teatro principal.—Esta noche terminará sus tareas dramáticas la compañía valenciana, despues de la clausura del coliseo, motivada por las funciones religiosas de la semana santa, poniendo en escena, por última vez, la graciosa comedia en dos actos, en la que tanto se distingue el Sr. Colom, titulada La Molinera de Silla. A continuación se representará la bonita pieza en un acto, Montirolo y el tío Lepa y un divertido fin de fiesta.

Artista.—Segun nos escriben de Madrid: el primer barítono de la compañía de ópera que ha de funcionar en nuestro teatro Principal, Sr. D. Francisco Amodio, es, á más de aventajado artista, un distinguido escritor que hoy dirige el periódico El Nuevo Figaro. El amigo que nos ha dado estos antecedentes, nos asegura que el Sr. Amodio reúne á la circunstancia de músico consumado, la de ser una persona tan ilustrada como digna de aprecio por su excelente carácter y por las cualidades que le adornan.

Procesion.—La del entierro de Cristo que tuvo lugar el viernes último, fué indudablemente mas solemne y estuvo mas concurrida que otros años.

Salieron algunas imágenes ó pasos que ya hacia algunos años no se sacaban y se aumentaron otros nuevos.

Contamos trece pasos: El de la Samaritana.—La Oracion del Huerto. Jesús atado á la columna.—El Ecce-homo.—Jesús Nazareno.—La Caida.—La Verónica.—La Crucifixion.—La Dolorosa.—La Virgen de las Angustias.—La Soledad dolorosa al pié de la Cruz.—El Santo Sepulcro, y la Virgen de la Soledad. Casi todos estos pasos llevaban un coro de músicos que entonaban patéticos motetes alusivos á la pasión del Señor, y algunos de ellos iban acompañados de muchas luces.

Merece especial mención tanto por la novedad y sorpresa que causó como por su verdadera riqueza y mérito, el paso de la Soledad Dolorosa que desde la iglesia de San Francisco fué trasladado á la de Santa María con acompañamiento de luces que llevaban individuos vestidos de vesta y gorro hebreo, de color blanco y una banda de música con cuyo aparato regresó á la primera iglesia despues de la procesion, habiendo sido costeadado todo por la respetable señora camarera de la Virgen.

El sepulcro del Señor es de un efecto admirable y su iluminacion profusa y bien colocada, dá á este paso un brillo indescriptible. Acompañaban al mismo casi todos los individuos de aquella asociacion, presidiendo los de la Junta directiva que ostentaban un vistoso distintivo.

Tambien el paso de la Soledad que, cerraba la procesion, ha tenido este año una mejora notable con el templete formado de rosas blancas, en cuyo centro destacaba magestuosamente la imagen de la virgen.

Tres personas han dejado de salir. El Lavatorio, La Cena y la Sentencia. El primero por haber ocurrido un triste acontecimiento en la familia de sus propietarios, el segundo por que se crea por muchos, que habia sido enagenado por su principal propietario, lo cual, no es cierto, por que se conserva en esta ciudad perfectamente, y es de sentir que siendo uno de los principales pasos no se organice de nuevo, adquiriéndose por alguna de las corporaciones, como antes lo estaba; y el tercer paso no se sabe por qué causa ha dejado de sacarse toda vez que se conserva en la iglesia de San Francisco en su propia capilla.

Las músicas del regimiento del Rey y de la Lira, tocaron durante dicho ac-

to algunas marchas fúnebres de mucho gusto y propio del caso.

Recomendamos á todos los interesados lean con atencion el notable tratado de las enfermedades secretas, vicios de la sangre etc., del Dr. Ch. Albert de Paris. Lo dan gratis todos los farmacéuticos depositarios del Vino de zarzaparrilla y Bolos de Armenia.

Al público.—Jamones de todas clases de inmejorable curacion y esquisito paladar á precios baratísimos. Los verdaderos garbanzos de Fuente-Sauco á 48, 56 y 60 reales arroba, dándolos á prueba para mayor satisfaccion.

Acote superior á 17 pesetas arroba, el legítimo de Biar á 18 idem idem, en la tan acreditada salchichería Estromeña, Princesa, 19, Sanchez hermanos.—(Los chorriceros). 3—15

Jamones.—Muy superiores y perfectamente curados, los hay desde una hasta nueve kilogramos á precios económicos.

San Fernando, 18.

Garbanzos.—En la calle de San Fernando número 18 se venden garbanzos de Castilla, gordos y de fina coadura á 37 rs. arroba valenciana.

A los aficionados al buen chocolate.—En el almacén de D. Francisco Mingot encontrarán excelente cacao de caracas.

SECCION COMERCIAL.

Precios corrientes de la plaza de los artículos que á continuación se expresan:

Table with columns: ARTÍCULOS, Peso ó medida, Precio, Observaciones. Lists various goods like Acero de Trieste, Azúcar, Cacao, etc.

MOVIMIENTO DEL PUERTO

Buques entrados y despachados hasta las tres de la tarde en el día de ayer.

ENTRADOS.

Berg. gol. Neptuno, de 131 ts., capitán Sala, de Barcelona, con lastre á la Viuda é hijos de G Carratalá. Pol. gol. Resolucion, de 168 ts., capitán Lopez, de Adra, con lastre á don Juan Mas. Berg. Gol. Romancito, de 194 ts., capitán Morell, de San Mary, con maderá á D. Roman Bono.

Laud Pompey, de 50 ts., p. Roca de Cádiz, con tabaco, á D. Juan Mas. Vapor Correo de Alicante, de 170 ts., c. Salinas, para Orán, con efectos á idem idem.

DESPACHADOS.

Vapor Guadalete, de 275 ts., c. Martin, para Sevilla y Escala, con efectos. Vapor Amalia, de 277 ts., c. Franco, para Orán, con efectos. Vapor Hispalis, de 604 ts., c. Maguregui, para Bilbao y Escala, con efectos. Vapor Anselmo, de 457 ts., c. Navalli ga, para id. id., con efectos. Pailobot Pope, de 64 ts., c. Tonda, para Villajoyosa, con esparto. Laud San José, de 32 ts., p. Soler, para Villajoyosa, con lastre.

COLEGIO DE CORREDORES.

Colizacion de cambios del día de la fecha.

Table with columns: FECHAS, PAPEL, DINER, OBSER. Lists exchange rates for London, Paris, Marsella, etc.

Descuento por la Sucursal del Banco, 5 por 100. Id. de particulares, al 7 por 100. Moneda francesa, al 2 1/2 beneficio.

FRUTOS DEL PAÍS.

Table with columns: ARTÍCULOS, Peso ó medida, Precio, Observaciones. Lists domestic products like Aceite del país, Algodón, etc.

SECCION LOCAL.

Caja especial de ahorros de Alicante.

AVISO.

Habiéndose extraviado los resguardos de ropas números 266, 323, 386, 540 y 662 y el de alhajas número 307, se anuncia al público para que antes de trascurrir 10 días á contar desde la fecha, se presenten en estas oficinas los que se crean con derecho para ello á reclamar contra la entrega de los duplicados correspondientes.

Alicante 21 de Abril de 1878.—Por el director gerente, el Consejero de turno, Juan Leach.

Direccion del sindicato de riegos de la huerta de Alicante.

El estado del Pantano en el día de hoy á las doce de la mañana, es el siguiente:

Existencia de agua 26 palmos. Pared descubierta 109 id. id. De cieno 61 id. Entran una hila. Sale ninguna.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Alicante 19 de Abril de 1878.—El director, José P. del Póvil.

OBSERVATORIO METEOROLOGICO

DEL INSTITUTO DE ESTA CAPITAL.

Observaciones del día 18 de Abril de 1878.

Barómetro . . . . . 761.38 Termómetro . . . . . 26.4 Viento . . . . . N.O. Brisa Atmósfera . . . . . Despejada Mar . . . . . Tranquilo Temperatura máxima del aire á lasombra . . . . . 29.6 Idem mínima durante la noche . . . . . 11.4 Irradiacion nocturna . . . . . Evaporacion en milímetros . . . . . 3.9

Observaciones del día 19 de Abril.

Barómetro . . . . . 760.63 Termómetro . . . . . 23.2 Viento . . . . . N.O. Brisa fuerte Atmósfera . . . . . Despejada Mar . . . . . Rizado Temperatura máxima del aire á la sombra . . . . . 29.4 Idem mínima durante la noche . . . . . 14.6 Irradiacion nocturna . . . . . Evaporacion en milímetros . . . . . 5.0

SECCION DE ESPECTÁCULOS.

TEATRO PRINCIPAL.—Funcion para hoy.—La pieza en un acto, Montirolo y el Tío Lepa. La comedia dos actos, La Molinera de Silla. La pieza en un acto, La Tea di la Discordia.

TEATRO PRINCIPAL.—Mañana lunes dá principio á sus tareas artística la compañía lírica italiana, poniendo en escena la graciosa ópera en cinco actos del maestro Gounod, Fausto. La funcion empezará á las ocho y media.

ALICANTE.

Imprenta de Antonio Reus. Calle de Jorge Juan 41 y 43.

SECCION DE ANUNCIOS.

FARMACIA ALOPÁTICA Y HOMEOPÁTICA

DE DON JOSÉ CARLOS BELLIDO. plaza de Isabel II (antes de las Barcas) ALICANTE.

Preparaciones especiales de BELLIDO, reconocidas y recomendables por su eficacia curativa y precision en sus efectos.

Rob-Lafacteur.—Esencia de zarza.—Polvos antihépticos.—Carbónicas y gaseosas refrescantes en polvo, gran depósito.—Licor y jarabe de brea.—Elixir y polvos dentífricos.—Creosota anestésica, curacion instantánea del dolor de muelas.—Jarabes medicinales de codeína, médula de vaca, zarza, digital, cortezas de naranja amarga, Delabarre, hipecauana, único antisicrofuloso de E. Manero, de proto-yodu ode hierro y otros.—Agua destilada triple de flor de naranjo (azahar).—Magnesias calcinadas y dobles efervescentes.—Elixir de pepsina, digestivo y antiagrástrico.—Polvos digestivos, á base de bismuto y pepsina.—Aceites de hígado de bacalao, blancos, oscuros, yodados y ferruginosos.—Limonada purgante de citrato de magnesia, preparacion grata y deliciosa, de efectos seguros, inmediatos, insensibles y suaves.—Bálsamo opodeldoch liquido, sólido, cloroformizado morinado.—Tintura de árnica, preparacion en grande escala.—Licor febrífugo de Bellido, conocido vulgarmente por la Medicina de los tres ojos. Las colibianas, tercianas y cuartanas más rebeldes y pertinaces, ceden y se curan á las tres tomas de que se compone esta prodigiosa y admirable medicina.

Todos estos, y muchos otros productos de nuestra elaboracion especial, llevan amplias instrucciones para sus diversas aplicaciones. Farmacia de D. José Carlos Bellido, plaza de Isabel II, (antes de las Barcas), Alicante.

QUINCALLA Y BISUTERIA.

Las personas que se dignen visitar el acreditado establecimiento de José María Parreño, Mayor, 26, en el que se ha recibido un elegante surtido, encontrarán con los mismos beneficios que ha recibido de las fábricas, los géneros siguientes: Pendientes medios aderezos, alfileres, pulseras, adornos para la cabeza, cinturones, ganchos para reloj, tarjeteros, sombrillas para señora en algodón, seda y raso, forradas y sin orar, quitasoles para caballero en algodón satinados y seda, bastones, cadenas para reloj, smelos y botanaduras, guardapelos, cigarreras con música, petacas, carteras, portiers, abas y transparentes, juguetes, cojines de mimbre de un asiento y una infinidad de articulo

Licor del Perú de Rojas. Si las personas que toman té ó café detrás de las comidas se acostumbrasen á tomar con estas bebidas una sola cucharada del licor que anunciamos se convencerian de lo mucho que facilita las digestiones y de su benéfica influencia en el desempeño del cerebro y de la actividad que dá á todos los órganos. Depósito central.—J. Rodríguez, Villanueva, 7, Madrid. Se vende á 20 reales frasco en Alicante, farmacia de Rodríguez, y en las principales de Madrid y de provincias. Grandes rebajas á los señores farmacéuticos. Se establecen depósitos.

Gran depósito de camas de hierro maqueadas, de lo más nuevo y elegante que en este género se fabrica en Inglaterra.—D. José María Parreño, calle Mayor, 26.

FARMACIA de D. Juan Rodriguez Hernandez,

MELITO SEDANTE

Remedio heroico para facilitar la denticion de los niños.

Este precioso específico se recomienda por sí solo por sus excelentes resultados en todos accidentes que previenen de una difícil denticion. Sabido es que este periodo acarrea enfermedades graves, aun en aquellos niños mas robustos y desarrollados, ocasionándoles la muerte las más veces. Estos fatales y terribles resultados se evitan con el uso de este precioso medicamento, bastando uno ó dos frasquitos solamente para su pronta curacion y restablecimiento.

Se vende á 8 rs. frasco en la farmacia de su autor, calle Mayor, número 22, Alicante; donde podrán los señores farmacéuticos dirigir sus pedidos al por mayor en los cuales se les hará una rebaja proporcionada á la importancia del pedido.

Depósitos: Madrid, D. M. Rodríguez Hernandez, Mayor 27 y 29.—D. V. Moreno Miquel, Arenal 2, y en las principales farmacias de España.

CÓDIGO DE COMERCIO

arreglado á la reforma decretada en 6 de Diciembre DE 1868.

Sétima edicion corregida y aumentada POR DON JOSE REUS.

Se halla de venta en la imprenta de este periódico, Jorge Juan, números 11 y 13.

Manguitos para señoras

y cuellos de piel para caballeros, completo surtido, en el establecimiento de José María Parreño, Mayor, 26.

